

Germersheim: Drehleiter für Krankentransport

Mit Hilfe des Hubrettungsfahrzeugs (Drehleiter) haben Feuerwehr und Rettungsdienst am Samstag gegen 10.45 Uhr in der Donnergasse in Germersheim einen nicht mehr gehfähigen Mann aus dem ersten Stock transportiert, da das Treppenhaus für einen Liegendtransport zu eng war. Der Mann wurde auf eine spezielle Trage gelegt, die am Korb der Drehleiter befestigt ist und sanft nach unten „gefahren“. Zwei Fahrzeuge mit vier Feuerwehrleuten und zwei Fahrzeuge mit Personen vom Rettungsdienst, darunter ein Notarzt, waren im Einsatz. (red)

Germersheim: Bautrockner sorgt für viel Rauch

Am Sonntagmorgen gegen 2.40 Uhr wurde ein Brand mit starker Rauchbildung in der Posthiusstraße gemeldet. Die Feuerwehr stellte fest, dass in einer der Wohnungen mehrere Bautrockner liefen und einer davon mit einem Kurzschluss einen Schwelbrand ausgelöst hatte. Wegen der Rauchentwicklung mussten die Bewohner einer Wohnung evakuiert und wegen möglicher Rauchvergiftung im Krankenhaus ambulant behandelt werden. Ein offenes Feuer ent-

stand nach Mitteilung der Polizei nicht. 14 Einsatzkräfte von Feuerwehr, Polizei und Rettungsdienst waren vor Ort. (pol)



Ein großer Fleck zeugt von den nächtlichen Flammen.

FOTO: HPM

